

Atiende Ayuntamiento de Coronango necesidades ciudadanas con la adquisición de un nuevo Camión Recolector de Desechos



Coronango, Pue. El Gobierno encabezado por el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar, se ocupa en dotar de la infraestructura suficiente para la recolección de desechos sólidos, con el objetivo de mantener la sanidad de los coronanguenses, buscando además contribuir a la mejora de imagen en espacios públicos. Es por eso que con una fuerte inversión con recursos propios, se anunció la incorporación de una nueva unidad recolectora de basura, misma que servirá para mejorar el servicio de limpia, especialmente en Misiones de San Francisco.

En entrevista, Sánchez Aguilar señaló que el tracto camión recolector cuenta con una capacidad de 15 Toneladas de residuos, además aprovechó para agradecer a la Dirección de Servicios Públicos por su gran labor, y reiteró que se seguirá trabajando para mejorar las tareas de saneamiento y recolección, al tiempo que expresó que no será la última unidad que se adquiera para cubrir correctamente este servicio.

i Juntos Gobernemos!